

Innovation le maître mot de notre action !

Nous sommes convaincus que le Département est le juste niveau d'intervention pour les territoires, pour les citoyens et que notre expertise et notre savoir-faire sont essentiels dans de nombreuses politiques publiques.

Profondément ancré dans une démarche prospective, d'innovation et d'expérimentation, nous sommes fiers d'être un Département qui agit, qui est dans la coconstruction dans l'échange car nous sommes conscients que les enjeux de demain se préparent dès aujourd'hui.

Nous sommes particulièrement fiers de faire partie des départements retenus par l'Etat pour mettre en place le RSA conditionné, nous sommes certains de l'intérêt de cette expérimentation, car pour nous l'activité retrouvée rime avec dignité.

Faire partie des territoires pilotes est le sceau de notre ambition et est l'expression de notre volonté : celle d'agir, de proposer, d'être dans l'action.

Cette capacité d'action et d'innovation n'est possible que parce que depuis 2015, sous l'impulsion du Président Lasserre, nous avons eu de cesse d'œuvrer pour consolider les finances du Département.

Alors que nous sommes dans une période d'incertitude marquée par la crise sanitaire, des conflits en Ukraine, une situation économique tendue par l'inflation, la crise énergétique, l'augmentation très rapide des taux d'intérêt et une croissance en berne, nous affichons pour 2023 un investissement ambitieux.

Ainsi, nous continuerons avec force et détermination à conduire des politiques qui relèvent de notre responsabilité : nos compétences en matière sociale, en direction des collèges et de nos infrastructures routières. Nous poursuivrons notre politique volontariste envers les habitants des Pyrénées-Atlantiques, en nous emparant de sujets prégnants : nos jeunes, nos aînés, le logement mais aussi envers nos territoires en en préservant l'attractivité et en impulsant des dynamiques!

Etre une collectivité proche des réalités du terrain ayant une vision : voilà notre ADN!